

# CDU-Fraktion im Rat der Kolpingstadt Kerpen



Herrn Bürgermeister  
Dieter Spürck

Rathaus

50171 Kerpen

Kerpen, den 28.03.2018

Neue Radwege entlang der K17

Anfrage gemäß §18 zum nächsten Ausschuss für Stadtplanung und Verkehr am 10.04.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Rahmen der Umsiedlung von Manheim sind auch zwei weitere Radwege geplant. Zum einen soll entlang der Humboldtstraße (K17) die Verbindung zum Radweg nach Kerpen und zum anderen entlang der K17 die Verbindung zum Radweg am Neffelbach geschaffen werden.

Bereits 2014 wurden durch die Satzungsbeschlüsse der Bebauungspläne die rechtlichen Grundlagen zum Bau der Radwege geschaffen. Auf Anfrage der CDU-Fraktion im letzten Jahr teilten Sie mit, dass mit dem Bau der Wegeverbindung noch in 2017 begonnen werden soll. Auch sollte in 2017 die Brücke über den Neffelbach geplant werden.

Ich bitte im Ausschuss um Mitteilung, wann RWE nun endlich mit dem Bau der Radwege beginnt und wann die Fertigstellung geplant ist. Ferner bitte ich um Vorstellung der Planung für die Neffelbachbrücke.

Freundliche Grüße

Klaus Ripp

(Vorsitzender)